

DÍAS FESTIVOS



OFICIALES, POPULARES

**SUPLEMENTO PARA FESTEJAR EFEMÉRIDES
DÍAS POPULARES, OFICIALES
Y TRADICIONALES
DURANTE TODO EL AÑO.**

De



NÚM. 01

Número 01 Año 1 Querétaro, Qro. México Registro INDAUTOR en trámite N° 011863/94/1 Director General: Víctor Baeza

Disculpen mi inmodestia, pero pienso que los niños merecemos más de un día de felicidad al año, pues de 365, solamente nos festejan uno.

No soy ambiciosa, me conformo con una fiesta en 300 días por lo menos, así descansarían 65 y tendrían un intermedio para seguir festejándonos el resto del año.

Aparte de nuestros papás, muchas personas hacen algo para que l@s niñ@s seamos felices el 30 de abril. Los maestros en la escuela; los comerciantes en sus negocios; los payasos y magos en las fiestas; los vendedores en su changarro; los policías cuidándonos; los fabricantes, los empleados de teatros, parques y jardines lo hacen en sus respectivos lugares.

Si nos ponemos a pensar, muchos de ellos tienen niños que festejar, aunque no sean hijos propios, pues tienen hermanitos menores,

VIVA NUESTRO DÍA!



sobrinos, ahijados o primos chicos.

En la mayoría de las casas hay niñ@s y la mayoría manda.

Además, dice mi abuelito que todos los adultos deberían tener un niño dentro de su corazón... Ese niño que fueron algún día.

Con más razón, deberían festejar a su niñ@ interior, por eso no me siento ambiciosa al pedir que nos festejen casi todo el año, pues también pienso en el niño

espiritual de los adultos.

Todo esto lo pienso, porque la niñez nos dura unos cuantos años. Después tenemos que vivir como adultos y eso es muy feo, porque tienen muchos problemas que l@s niñ@s no tenemos.

Algunos se pelean y hasta se matan. Hacen guerras. Trafican con drogas. Fabrican bombas. Le hacen a la política. Roban. Cometen fraudes. Fuman y beben vinos. Se divorcian. Practican el terrorismo. Secuestran y mochan dedos y orejas, etc. Por eso yo quisiera que para siempre fuéramos niñ@s san@s, limpi@s, inocentes, inteligentes, bonit@s, pacífic@s, estudios@s, divertid@s, imaginativ@s, creadores y todo lo demás que somos.

Pero como no se puede impedir el crecimiento, por eso pido que nos festejen todo el año... Bueno, nomás los 300 días que solicito... Para que descansen 65. ¿Juega?